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AH' Ufficio di Segreteria Comunale

Oggetto: Trasmissione verbali n. 6 del 29.05,2018 e verbale 8 del 02.07.2018

Con la presente,

si trasmette in allegato i verbale n.6 del 29.05.2018 e verbale 8 del 02.07,2018

per la relativa pubblicazione nel sito dell'ente.

Distinti saluti.

COMUNE DI VALGUARNERA CAROPEPE

UFFICIO DI PRESIDENZA

delProt



Alle ore 10:53 entra in commissione il capogruppo Speranza.  X

*********************************************************

II Presidente Scozzarella alle ore 10:20 verifica il numero legale e apre i lavori di commissione

inerente il primo punto all'O.d.G.

Prende la parola il Comandante P.M. Dr. Principato che illustra il regolamentò di P.L. precisan

che èsttienatin ossequio alle normative vigenti in materia.
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ASSENTE

X
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X

X

PRESENTI

Comandante P.M. Dr. Principato

Sindaco Dr.ssa Francesca Draià

Draga Concetta             Componenti

Giuseppe Speranza      Componenti

Carmelo Auzzitio        Componenti

Enrico Scozzarella      Presidente C.C.
Presidente C.C.  e     Componenti

>Approvazione regolamento Comunale Polizia Locale;

>Regolamento comunale per la destinazione dei finanziamenti regionali destinati alle

forme di " Democrazia Partecipata" ai sensi déll'art. 6, comma 1, della L.R. n. 5/2014;

>Varie ed Eventuali -

II giorno 02 del mese di luglio  2018 alle ore 10:00 si è riunita la IA commissione consiliare invia
per discutere il seguente O.d.G.:

Verbale n 8 del 02/07/2018

IA COMMISSIONE CONSILIARE

COMUNE DI VALGUARNERA CAROPEPE



Fa presente, che in pianta organica comunale non è prevista la figura professionale dell'ausiliario al

— ^ traffico che comunque può effettuare verbali di contravvenzione solo nei casi di divieto di sosta ai

sensi degli artt. 7,157, 158 codice della strada.

Prende la parola il capogruppo Concetta Draga che chiede al Comandate di conoscere le

motivazione per la quale all'interno del suddetto regolamento non viene regolamentato la figura

professionale dell'ausiliario al traffico.

Chiede altresì al Comandate dr. Principato, se la normativa all'interno del regolamento è correlata

dalla dotazione della pianta organica.

Il dr. Principato risponda al capogruppo Draga che precisa: la dotazione organica è stabilità

dall'amministrazione nella pianificazione del fabbisogno del personale, mentre nel regolamento

sono indicate le qualifiche funzionale previste e i compiti degli stessi.

|In relazione alla figura professionale dell'ausiliario al traffico sono delle figure inserite nell'abito

edella Polizia Locale. Precisa che non sono agenti di Polizia, ma si occupano solo della sosta.
co
5Gli stessi possono anche essere inseriti come figure nel regolamento in parola.

SjII capogruppo Draga si riserva di parlare con il suo gruppo politico per dare ulteriore contributo in
O

merito.

8Prende la parola il capogruppo Auzzino che chiede delucidazioni in merito all'art. 1 ! relativamente

2ai requisiti per l'accesso e per la progressione verticale.

g.Il Comandante chiarisce che sia per l'assunzione e la progressione verticale si deve è tutto relativo

2alle vigenti disposizioni di legge a quando stabilito nell'Ordinamento degli uffici e dei servizi del
o
SComune e alle procedure per la progressione verticale dello stesso Ente.

|Prende la parola il capogruppo Speranza che rileva perplessità su quando è previsto nel testo del

•>regolamento inerente la pinta organica.

|Ritiene che il suddetto regolamento deve essere aggiornato con la L.R. 37/90.

oI capigruppo Speranza e Draga asseriscono che l'ultimo regolamentato degli uffici e dei servizi non

è in linea secondo quando previsto dall'ari. 10 dello statuto comunale e dall'ari 42 e 48 del TUEL

che impone che sia il consiglio comunale ha deliberare i criteri generali sulla base dei quali la

Giunta Municipale elabora il regolamento degli uffici e servizi.

Interviene il Sindaco, che chiarisce al riguardo che il regolamentato degli uffici e dei servizi era

stata data ampiamente chiarezza con l'ausilio del Segretario comunale Dr. Verso. Pur nondimeno è '

disponibile a rivedere e discutere la problematica sollevata dai consiglieri Speranza e Draga in

un'altra seduta.

Il capogruppo Auzzino invita il Presidente a convocare una prossima commissione

del Segretario Comunale dr Nicolosi per affrontare e chiarire l'argomento sollevato d

Speranza e Draga.

Prende la parola il Presidente, è passa al secondo punto all'O.d.G.
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Auzzino Carmel

Draga Concetta

/ Componenti capìgruppo

Prende la parola il Sindaco che espone la delibera n. 74 del 27-06-2018 concernente le forme di

democrazia partecipata ai sensi dell'alt. 6, comma 1, della L. Rn. 5-2014 e chiarisce quali progetti

vengono destinati alla democrazia partecipata : Arredo Urbano, politiche Giovanili, sociali e sport

e turismo.

Il capogruppo Speranza ritiene ai sensi dell'alt 10 dello statuto del Consiglio Comunale che la

giunta Comunale avrebbe dovuto deliberare questo regolamento tenendo conto degli indirizzi

politici ed amministrativi del consiglio comunale e pertanto ritiene tale atto viziato nella forma e

nella sostanza, invita altresì i componenti della 1 commissione ad esprimersi su quando esposto in

questa seduta e qualora ritenessero fare il passaggio con il segretario comunale, fermo restando la

facoltà del consiglio comunale di approvare queste linee guida.

Il capogruppo Draga prende atto di quello che è stato esposto dagli altri componenti in seduta e si

riserva di valutare i punti indicati in delibera con il suo gruppo politico e invita il Presidente a

rivedersi in un'altra seduta con la presenza del Segretario.

Il capogruppo Auzzino Carmelo prende atto del regolamento e si riserva di parlarne con il suo

gruppo consiliare.

Il Presidente annuncia che sarà sua cura concordare una prossima commissione con la presenza del

Segretario Comunale, per discutere le problematiche sopracitate dai gruppi consiliari.

Si passa al terzo punto varie ed eventuali.

Il Capogruppo Speranza sostiene che è stata inviata a questa presidenza la proposta sul

regolamento DAT e chiede al Presidente la calendarizzazione del punto all'o.dg in una prossima

commissione affinchè la stessa deliberi.

Non avendo altro da discutere il Presidente chiude i lavori alle ore 12.12.
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